

# *Les chefs de la diplomatie de Cuba et des États-Unis s'entretiennent au Panama*

---



La Havane, 10 avril, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, s'est réuni au Panama avec le Secrétaire d'État Étasunien , John Kerry avant le début du VIIe Sommet des Amériques.

Une photo publiée sur le réseau social twitter par le Département d'État montre les deux diplomates se serrant la main au cours de la rencontre de plus haut niveau entre Cuba et les États-Unis en plus de 50 ans.

Un fonctionnaire de la Maison-Blanche a fait savoir que mercredi, Raúl Castro et le président des États-Unis Barack Obama ont eu une conversation téléphonique avant le départ de ce dernier pour la Jamaïque d'où il s'est rendu au Panama.

Actuellement, nos deux pays sont engagés dans un processus pour le rétablissement des relations diplomatiques et à cette fin, deux séries de conversations bilatérales ont eu lieu, l'une à La Havane et l'autre à Washington et deux rencontres bilatérales sur des thèmes spécifiques comme les droits de l'homme se sont tenues.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52248-les-chefs-de-la-diplomatie-de-cuba-et-des-etats-unis-sentretiennent-au-panama>



**Radio Habana Cuba**